

## **Saint-Léonard : réhabilitation d'un ancien bâtiment semi-industriel en immeuble de logements**

M. Michel Firket, Premier Echevin, Echevin de l'Urbanisme, de l'Environnement, du Tourisme et du Développement durable a fait au Collège communal une déclaration relative à la réhabilitation d'un ancien bâtiment rue Saint-Léonard.

A l'abandon depuis de nombreuses années, l'ancien immeuble semi-industriel de bureaux et d'ateliers situé au n°490 de la rue Saint Léonard comprendra bientôt 3 grands nouveaux logements confortables pouvant accueillir des familles ou des ménages avec profession libérale.

Ce projet de qualité propose des logements bénéficiant chacun d'entrées privatives, de 2 emplacements de stationnement au rez-de-chaussée, d'une cour commune extérieure et de grandes terrasses panoramiques situées en toiture.

Il constitue un signal positif supplémentaire pour la partie nord du quartier Saint-Léonard et participe, de ce fait, à la revalorisation du quartier.

